

コンサルテ 1月号

新緑苑便り

新年明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、希望に満ちた新春をお健やかに迎えのことに心からお慶び申し上げます。

また、日頃からの皆様のご協力、ご支援により、円滑な施設運営に微力を尽くすことができましたことを深く感謝申し上げます。

昨年も新型コロナウイルス感染症が世界的に大きな脅威をもたらし、ウイルス感染により健康や生命を脅かされる事態となりました。しかしながら、今日まで当施設のご入居者様、スタッフに誰一人として感染者が確認されなかったことは、偏に皆様のご理解とご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

今年寅年です。寅は十二支の3番目で、子年に新しい命が種の中で芽生えはじめ、丑年には種の中で育つがまだ伸びることができない。寅年は春が来て根や茎が生じて成長する時期、草木が伸び始める状態だとされています。

この新しい年が佳き年になるよう、私たちも草木の成長のように、少しずつ、着実に進み続けていく所存でございます。

まだまだ未熟で、至らない点も多々ありますが、ご入居者様、ご家族様に少しでも満足していただけるよう、職員一同精一杯努力して参りますので、本年もこれまでと変わらぬご支援、ご指導を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。



令和四年 新春
住宅型有料老人ホーム コンソルテ新緑苑
施設長 岡田 浩治

レクリエーション

お餅つき



年末には、お餅つきを開催いたしました！
石臼と杵をご用意し、
ご入居者様方にもお餅をついていただき、
おやつには「ぜんざい」を召し上がっていただきました♪

書初め

元日に書初めを行いました♪
お正月にまつわる言葉や、今年の抱負など、
皆様「書」を楽しまれておりました！



オンライン初詣

1/1～1/3の期間は、1Fホールにて
オンライン初詣の場をご用意させ
ていただきました！



2月号

February 2022
2月14日発送予定

* お楽しみおやつ
(書初めホットケーキ)

* 書道

～1月のイベント食～ 祭り紀行
福岡 『どんたく祭り』



コンサルテ新緑苑のInstagramとブログです。ぜひご覧ください♪

Instagram

ブログ

